

AUSTRALIE – Refus des zones sans OGM

Par Inf'OGM

Publié le 06/02/2002

Le ministère de l'agriculture de l'Etat de Victoria a publié un rapport sur les zones sans OGM (The Genetic Engineering-Free Zones Report) qui, contrairement à son nom, n'en encourage pas la création. Les raisons invoquées pour refuser la création de telles zones sont qu'elles seraient "impraticables" et "désavantageuses pour les industries primaires". De plus, "le gouvernement souhaite que l'industrie démontre sa capacité à établir des systèmes efficaces de régulation afin d'autoriser les cultures d'OGM à but commercial". Le gouvernement prépare cependant d'autres mesures au cas où les industriels ne pourraient assurer une gestion correcte des OGM.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-refus-des-zones-sans-ogm/